

n'étaient attribuables qu'au genre de vie que vient de mener ce héros, tandis qu'il est bien plus probable que cela est en partie naturel chez un anglo-saxon taillé antiquement, en partie systématique de la part d'un homme où l'observation est la qualité dominante.

Toujours est-il, que Stanley a été moins embarrassé de répondre à la harangue complimenteuse du ministre Bardoux — quoiqu'il n'en ait pas compris un traître mot, — que d'utiliser les petites palmes d'argent que celui-ci lui remettait comme distinction académique. Un instant, on trembla qu'il ne se les attachât aux oreilles ou au nez, ni plus ni moins que ses hôtes de l'Equateur africain. Tout bien considéré, et après les avoir quelque temps tournées dans ses doigts, il se décida à les mettre dans sa poche. D'où il appert, qu'il est plus facile à certains de découvrir les sources du Nil que de trouver la place d'une décoration..... Il n'y a qu'un Français qui, en pareil cas, eut songé immédiatement à sa boutonnière.

TH. B.
